

Equipos municipales de la región se capacitan en prevención del delito y emergencias

Con la asistencia de los nuevos funcionarios y funcionarias municipales de la región que son parte de los equipos de seguridad y de emergencias, se realizó este miércoles el Primer Encuentro Regional de Prevención del Delito, de Riesgos y Emergencias que fue organizado por la Subsecretaría de Prevención del Delito junto a la Delegación Presidencial Regional.

La actividad contó con la participación del Delegado Presidencial Regional, Yanino Riquelme, quien destacó el encuentro como una oportunidad de conocer a los equipos y fortalecer su labor ya que “las municipalidades juegan un rol clave en materias de prevención del delito y de prevención de emergencias, riesgos y desastres, por lo que entregar herramientas, información y conocer a los nuevos equipos que se incorporan a los municipios es fundamental para que el trabajo en estas materias sea integral, coordinado y eficiente”, señaló.

Anuncio Patrocinado

La jornada contempló la presentación de la oferta programática de la Subsecretaría de Prevención del Delito, a cargo del Coordinador Regional Oscar Balcarce, quien destacó el trabajo conjunto a través del Sistema Nacional de Seguridad Municipal que ha entregado recursos para la implementación de iniciativas a toda la región por más de \$1700 millones y que ha permitido fortalecer la labor municipal con nuevos vehículos, mejoras en el espacio público, alarmas comunitarias, sistemas de vigilancia, entre diversas iniciativas.

Balcarce indicó que “esta jornada nos permite informar a los nuevos equipos municipales respecto del trabajo que establecemos a través de la Subsecretaría y que no es sólo la entrega de recursos sino también un apoyo técnico constante para la realización de sus planes comunales de seguridad y la implementación de toda nuestra oferta que incluye al programa denuncia seguro, el programa apoyo a víctimas, el sistema lazos y la cobertura de televigilancia a través de los drones que disponemos junto a la Delegación Presidencial Regional”.



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

En materia de gestión de riesgos y desastres, el Director Regional de Senapred, Cristian Cardemil destacó la importancia de la coordinación en todos los niveles frente a la posibilidad de responder ante emergencias o riesgos y desastres. En su presentación dio a conocer el esquema de funcionamiento de la institución y las principales instancias de acción conjunta, que se expresan en la política nacional para la reducción del riesgo de desastres.

y tú, ¿qué opinas?